
Compte rendu réunion  8 novembre 2024

17 membres présents

1/ Projection:

Nous visionnons le diaporama réalisé par Betty , André , Vincent , Alain H et la 
participation De Gérard T pour le montage vidéo . 

Diaporama réalisé pour illustrer les olympiades du  SISM (semaine information sur 
la santé mentale ) et commandé par l’ADIAD ( association départementale pour 
l’intégration d’adultes en difficulté ).
Très bon travail qui a beaucoup plu aux participants et organisateurs des sism.

 Belle expérience humaine et technique pour nos photographes . 
Merci!!!. 

Non dit à la réunion , car nous n’avions pas les infos , mais l’adiad est 
intéressé pour continuer à travailler avec nous: 

Pour les sism 2025….

Et pour accompagner certains adultes en re sociabilisation qui s’intéressent à 
la photo . 

Deux axes:
                  l’un pour encadrer des personnes qui ont créé un journal mais ne 

maîtrisent pas suffisamment la photo pour illustrer convenablement leurs articles .
Donc un encadrement type photo reportage. 

L’autre pour encadrer un petit groupe qui fait déjà de la photo , la
mission étant de situer leur niveau de compétence et les faire évoluer . 

Pour ceux que  le terme maladie mentale fait peur , les personnes concernées sont en
difficultés (mentales ) mais s’expriment et ont une autonomie .
Après une première discussion Vincent et moi même nous sommes intéressés  mais 
une troisième personne minimum serait bienvenue ……

Une prochaine rencontre avec le directeur sera programmée pour approfondir 
la demande et notre approche si nous décidons d’assumer cette mission.

Vincent nous propose une vidéo sur notre premier Marathon en 2007, de bons 
souvenirs même si la qualité des images n’est pas au top ! 

La projection se poursuit par quelques images souvenirs de Bretagne par Gilbert P 



2/ LES LOCAUX: 

Mises au point de la situation , et réponses proposées . 

Une salle agréable et fonctionnelle: 
 L’inauguration a amené un effort louable d’organisation de la salle , mais 

nous pouvons faire mieux: 

Modifier l’emplacement du lavabo qui est à hauteur d’enfant . 
En profiter pour organiser tout  l’espace convivialité près du lavabo. 
 Évacuer les vieux meubles peu fonctionnels et construire des éléments 

sobres et adaptés 
Et cela passera aussi par un tri plus drastique de ce qui  servira et ne servira 

pas ….
Une suggestion est faite de réaliser un tirage par adhérent d’une 

photo coup de cœur et accrocher ces photos dans la salle . 

Terminer l’installation de l’argentique .
Il reste peu de travaux!!!!, autant le terminer …..

Gestion de la propreté des toilettes et gestion des poubelles: 

Après prise de contact avec le vidéo et photo club , ils sont d’accord pour 
étudier la possibilité de faire intervenir une entreprise pour l’entretien des toilettes et
pour les poubelles la gestion de la collecte est difficile à gérer , aussi chaque asso 
évacuera ses déchets en évitant l’utilisation des containers présents dans la cour . 

Enfin , il est évident qu’il nous manque une salle , nous relançons la mairie pour 
l’utilisation des salles qui doivent se libérer sous peu (salle restaurant et garage ) . 
L’utilisation se ferait en entente avec le photo club avec le projet d’un studio 
commun.

3/ Animation de la permanence:

Nous débattons du problème et avançons des pistes concrètes:
Le problème de fond est la communication et l’entente entre ceux qui font du 

travail d’encadrement et autres , ceux qui discutent entre eux, ceux qui veulent faire 
des travaux pratiques photos . 

Pour le premier cas: ils n’ont pas à squatter tous les mercredi (il y a 4 à 5 
expos à préparer ).

Pour le second cas: un peu de civisme et respecter ceux qui travaillent et 
parlent photos!!!? 



Pour le troisième cas , il faut que l’animation des mercredi puissent 
s’organiser les mercredi où l’atelier encadrement libère l’espace . 

Mais encore faut il animer ces mercredi photos!
J’émets l’idée que chaque adhérent intéressé propose au moins 2 animations .
Je commence et propose un mercredi découverte d’un photographe , et un 
mercredi discussion autour de mon dernier travail .
Voilà , clair et net , si vous voulez des animations c’est que vous avez des besoins et 
donc des idées ….
Pour conclure le sujet , les mercredis où la salle n’est pas disponible des sorties 
prises de vues peuvent s’organiser . Autre idée: la permanence  étant entre 14 et 
17h , nous pouvons couper la poire en 2 ( le sujet à traiter peut durer qu’une heure 
…), et nous pouvons revenir à des animations le vendredi ou samedi car tout faire le 
mercredi entraîne club de retraités …..

Donc concrètement j’animerai le mercredi 27 novembre avec l’outil 
internet la découverte d’un ou plusieurs photographes .

La diffusion des infos se fera par mail et par affichage . 

4/ Les clés et communication interne:

Autres sujet abordé: la gestion des clés:
Il y a 4 jeux de clés:

     Jean Pierre Faget qui de tout temps assure la conciergerie .
    Gérard Trévisan trésorier et animateur de la section informatique .
Moi même en temps que secrétaire . 
Et Alain Masip qui habite à coté du pole et peu donc ouvrir ou confier son jeux

en cas de besoin .
Il n’est pas nécessaire de multiplier les clés , il suffit de s’adresser à Alain en 

priorité . 
En cas d’absence prolongée de l’un des 4 , l’absent confira ses clés à un autre 
adhérent . 
J’ai transmis en théorie tout le fichier adhérents à tout les adhérents , vous devriez 
donc pouvoir communiquer facilement entre vous . Pour les paresseux de la 
messagerie j’éditerai et afficherai la liste . 

5/ Les expos collectives: 

5 expos cette année dont photos animalières . 
Pour les autres vous avez les thèmes , il faut voter . 
11 personnes ont exprimé leur choix , c’est pas assez ….., surtout si ça veut dire qu’il
n’y a que ces 11 qui veulent participer …..



Nous attendons trop pour définir les thèmes , pour les prochains il faudra les définir 
dès juin: 
Plus de temps pour les prises de vues 
Sélection plus tôt 
et donc plus de souplesse pour les tirages et les encadrements .
Et donc une salle plus disponible pour l’animation ….

6/ Bibliothèque: 

Un nouveau tris et nouvelle organisation s’impose!!!
Nous n’avons rien acheté en 2024!

Je propose l’achat de 2 ouvrages: un technique et un livre photo d’auteur . 
Ni approbation , ni négation , donc je considère le silence comme un vote 

pour . 
Perso j’achèterais volontiers un ouvrage de Martin Parr …..

L’abonnement à la revue est terminée , vous acceptez de le renouveler .

En conclusion , une réunion où beaucoup de choses ce sont dites , reste à concrétiser
ces paroles . 
                                

 


